

## Der Schiedmayer-Konzertflügel in der Synagoge

In der Synagoge befindet sich ein Konzertflügel, der durch die Stadt Schlüchtern bei Ankauf der Liegenschaften miterworben wurde. Nach Begutachtung durch einen Sachverständigen handelt es sich um einen in Würzburg gefertigten

Schiedmayer-Konzertflügel aus dem späten 19. Jahrhundert.

Das Instrument stellt aufgrund seiner enormen Ausmaße von 2,70 Meter Länge einen klassischen Konzert-Flügel für eine ausschließlich öffentliche Nutzung dar.

Das Instrument bedarf dringendst einer kompletten grundhaften Überholung, um es vor der Unbrauchbarkeit zu bewahren. Der Verein erklärt sich bereit, diese Überholung auf seine Kosten zu übernehmen. Im Gegenzug stellt die Stadt Schlüchtern das Instrument dauerhaft für die Zeit des Erbbaurechts als Leihgabe zur Verfügung.





Mit enormer Kraftanstrengung wurde der Flügel zur Restaurierung abtransportiert. (März 2023)





Aktueller Zustand im Januar 2024

Die Restaurierung dauert ca. 2 Jahre und wird von der Firma Klavier-Paul (Schlüchtern-Elm) durchgeführt.

